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Niederschrift 

Öffentlicher Teil 

JBKS/37/2021/19-24 

Gremium Ausschuss für Jugend, Bildung, Kultur und Sport 

Sitzung am: 27.04.2022 

Sitzungsort Rundfahrt Berliner Skateanlagen 

Beginn: 14.30 Uhr    Ende:  18.24 Uhr 

anwesend:   

Ausschussvorsitzende(r) 
Herr Scherler 
 
stellv. Vorsitzende(r) 
Frau Bleckert (entschuldigt) 
 
Mitglieder 
Frau Helmig  
Herr Klemm(entschuldigt)  
Hr. Radach 
Herr Eißrig (entschuldigt 
 
Stellv. Mitglieder  
Herr Dachroth für Herr Eißrig 
 

 

Bürgermeister 
  anwesend 
 
sachkundige(r) Einwohner(in) 
Frau Lehmann, entschuldigt 
Frau Oehmichen  
Frau Jeske, entschuldigt 
 
 
Verwaltung 
Frau Hinkel, Frau Jürgen, Herr Große, Herr Müller (Schulsozialarbeiter) 
 
Gäste 
Erik Schatte, Kinder und Jugendbeirat 
Frau Eberhardt und Herr Reif - Planer 
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Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

1 
 

Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Anwesenheit 

2 Feststellung der Tagesordnung, ggf. Beschlussfassung über eine Änderung,  
 
3 
4 
5 
   
 

 
Feststellung über Ausschließungsgründen 
Besichtigung von 2 Skateanlagen in Berlin 
Besichtigung Spielplatz am Wall, OT Hönow 

 Öffentlicher Teil 
 

1 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Anwesenheit 
 
Es wird die ordnungsgemäße Ladung der Sitzung festgestellt. 
 
Der Ausschuss ist mit den o. a. anwesenden Mitgliedern/Vertretern beschlussfähig. 
 

2 Feststellung der Tagesordnung, ggf. Beschlussfassung über eine Änderung 
keine 

     3   Feststellung von Ausschließungsgründen 
                keine 
     4   Besichtigung von 2 Skateanlagen in Berlin 
     4.1 Skatepark Berlin Buch, Wolfgang Heinz Str., 13125 Berlin 
          Objekt ist eine Rundanlage, ist kein kompletter Neubau, da an dieser Stelle bereits  
          eine Skateanlage war 
          Planung war 2018, Baubeginn 2019 und Fertigstellung 2020 
          Anlage ist in 3 Ebenen, Kosten waren komplett 780.000,-€ im Jahr 2020 
          Davon waren 400.000,-€ für die reine Skateanlage. 
          Mit dazu gehören 1 Pavillon, mehrere U Formartige Betonbänke zum Abstellen von  
          Taschen darunter, Fahrradständer und reichlich Papierkörbe    
          Die Anlage wurde teilweise vorgefertigt, die3 Anlage ist ca. 1.000 m2 groß 
Frau Hinkel Kann solch eine Anlage in 2 Ausbaustufen gefertigt werden? 
Planer das ist möglich, in Berlin wurde das Projekt finanziell gefördert        
Herr Scherler Gibt es Förderprogramme? 
Frau Jürgen Nach Aussage Frau Bertz z. Zeit nicht. 
          Die Anlage findet allgemeines Gefallen, aber die Kosten 
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     4.2 Skatepark in Wuhletal, Wuhlestr. 70, 12687 Berlin 
            Sehr einfache gerade Betonbahn, ist schon in die Jahre gekommen 
            Fläche ca. 440 m2, Kosten ca. 200.000,-€ stark vermüllt 
            Nicht empfehlenswert, aber besser als nichts 
 
     4.3  Besichtigung Fläche in Hönow 
            An der geplanten Stelle in der Nähe des Biotops darf entsprechend Aussage der  
            UNB nichts errichtet werden 
            Seitens des Planers und der Verwaltung sollte die Anlage in Richtung Wohnhäuser   
            leicht verschoben werden, dafür müssen Wege geändert werden im Grünzug  
Herr Scherler hat Bedenken bezüglich Nähe der Wohnhäuser 
Planer empfiehlt die Fertigung eines Schallschutzgutachtens 
Herr Scherler favorisiert als Standort den Bereich am Fußweg zur Ampel auf der anderen  
          Straßenseite, Problem Verkehrslärm         
Herr Müller sieht diesen Standort als nicht sinnvoll an (dichte Straßenlage) 
 
           Der Planer wird gebeten, für beide Standorte mal einen Lageplan zu               
           entwerfen als Vorlage zur Entscheidung in den Gremien. 
 
     5.   Besichtigung Spielplatz am Wall, OT Hönow 
           Antrag der AfD Fraktion bezüglich Anlegung eines Fußballplatzes mit Tartanbelag  
 
           Alle Teilnehmer waren sich einig, dass keine Spielgeräte umgesetzt werden und  
           das kein Tartanbelag aufgebracht wird. Aber die Rinne zwischen beiden Toren  
           muss mit Erde aufgefüllt werden und im Herbst sollte eine Rasensaat erfolgen. 
           Nach Möglichkeit sollte versucht werden, beide Tore etwas auf gleiche Höhe zu  
           bekommen. 
           Im Buddelkasten fehlt Sand. 
Herr Siebert teilt mit, dass er dies bereits im Januar 2022 dem Fachbereich mitgeteilt hat.  
 
 
 
 
 
 
gez. Scherler                          gez. Radach  
Ausschussvorsitzende/r     Protokollant/in 


